
–é ou –er ? 

O 

Les verbes en -er font leur infinitif en ………… et leur participe passé en ……… . 

lavé  et  laver  se prononcent donc de la même façon. 

 

Méthode pour ne pas confondre : la méthode du ………………………………………………… 

 

-Je peux remplacer par ………………………… � je choisis ……  (car …………………est un …………………………) 

 

-Je peux remplacer par ………………………… � je choisis ……  (car …………………est un ………………………………………) 

 

exemples : J’ai arrach…… les mauvaises herbes. Il fallait les arrach…… . Je suis all…… cherch…… ma binette. 

 

 

 

A savoir : Les prépositions (à, de) sont toujours suivies d’un verbe à l’ …………………………, on choisit donc …… 

 

Exemples : une machine à lav…… - J’ai fini de mang…… - Interdit d’entr…… - J’arrive à bien nag…… 

 

Remarque : Quand tu choisir –é, attention à l’accord du participe passé ! 

 

Il va tomb…… - Il est tomb… - Elle est tomb…… - Ils sont tomb…… - Elles sont tomb…… - Elles vont tomb…… 
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Méthode pour ne pas confondre : la méthode du ………………………………………………… 

 

-Je peux remplacer par ………………………… � je choisis ……  (car …………………est un …………………………) 

 

-Je peux remplacer par ………………………… � je choisis ……  (car …………………est un ………………………………………) 

 

exemples : J’ai arrach…… les mauvaises herbes. Il fallait les arrach…… . Je suis all…… cherch…… ma binette. 

 

 

 

A savoir : Les prépositions (à, de) sont toujours suivies d’un verbe à l’ …………………………, on choisit donc …… 

 

Exemples : une machine à lav…… - J’ai fini de mang…… - Interdit d’entr…… - J’arrive à bien nag…… 

 

Remarque : Quand tu choisir –é, attention à l’accord du participe passé ! 

 

Il va tomb…… - Il est tomb… - Elle est tomb…… - Ils sont tomb…… - Elles sont tomb…… - Elles vont tomb…… 

 

 



–é ou –er ? 

O 

Les verbes en -er font leur infinitif en -er et leur participe passé en -é . 

lavé  et  laver  se prononcent donc de la même façon. 

 

Méthode pour ne pas confondre : la méthode du « mordre ou mordu ?» 

 

-Je peux remplacer par mordre � je choisis -er  (car mordre est un infinitif) 

 

-Je peux remplacer par mordu � je choisis -é  (car mordu est un participe passé) 

 

exemples : J’ai arraché les mauvaises herbes. Il fallait les arracher . Je suis allé chercher ma binette. 

 

 

 

A savoir : Les prépositions (à, de) sont toujours suivies d’un verbe à l’ infinitif, on choisit donc –er. 

 

Exemples : une machine à laver - J’ai fini de manger - Interdit d’entrer - J’arrive à bien nager 

 

Remarque : Quand tu choisir –é, attention à l’accord du participe passé ! 

 

Il va tomber - Il est tombé - Elle est tombée - Ils sont tombés - Elles sont tombées - Elles vont tomber 




